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Rolando Roebbelen
  Editor do JCI 

Jornal Comércio & Indústria

Quando você se depara com uma 
situação que parece intranspo-
nível, você  chora, foge ou en-

frenta o problema?
Então; resiliente é aquela pes-

soa que além de ficar e enfrentar os 
problemas, fazem isso se divertindo, 
aprendendo, crescendo emocional-
mente e mais que isso, encontrando 
soluções criativas e se beneficiando 
delas. 

O professor Yazig Sabbag, pro-
fessor de gestão de projetos e ges-
tão do conhecimento da FGV, Funda-
ção Getúlio Vargas, ensina que ser 
resiliente é a capacidade de enfren-
tar crises, traumas, perdas, graves             
adversidades, transformações, rup-
turas e desafios, elaborando as si-
tuações e recuperando-se diante de-
las. 

Resistência é uma coisa e re-
siliência é outra. Resistente é uma 
pessoa que ‘segura as pontas’, re-
sistindo a situações de pressão. Já 
resiliente, é uma pessoa que além de 
segurar as pontas, aprende com as 
dificuldades e os desafios, usando 
sua flexibilidade para se adaptar e 
sua criatividade para encontrar solu-
ções alternativas.

Resiliente também é uma pa-
lavra muito usada no meio empre-
sarial. Uma organização resiliente 
é uma corporação inteligente, refle-
xiva, onde as pessoas podem exer-
citar sua inteligência, liberdade de 
expressão e responsabilidade pelos 
atos e ideias. Uma empresa para se 
tornar resiliente precisa primeira-

    Airton Andrade, gerente industrial da 
Unipar Carbocloro, Amir Klink, convidado 
para ministrar palestra aos funcionários 
da Unipar  e João Raful, diretor de RH da 
Unipar Carbocloro.         

    
      Nome completo:...............................................................................................................................TEL:.....................................            

E-mail:............................................................................................................................................Veja Anuncio página 15

 Preencha este CUPOM, deposite no Mc Donald’s e concorra                       
a um passeio de barco pelos rios de Cubatão

Serão sorteados 5 CONVITES com direito a acompanhante em data conjunta a ser estipulada.
Deposite este CUPOM até 10 de dezembro de 2015 na urna no Mc Donald’s de Cubatão

mente trabalhar a resiliência de seus 
funcionários, especialmente de seus 
dirigentes. Se as pessoas que tomam 
as decisões são pessoas resilientes, 
elas conseguem guiar a empresa em 
épocas de crise, pois aprendem com 
os erros e conseguem superar os 
problemas. E ainda servem de mode-
lo aos seus funcionários.           
           

Então caros leitores do JCI, se 
você ainda não se tornou uma pes-
soa resiliente, não espere mais. Vá a 
luta, estude mais a respeito e trans-
forme essa crise, que não fomos nós 
que criamos, em uma solução para 
os problemas da sua empresa ou 
vida pessoal. Seja resiliente, você 
vai ver que isso da certo de verda-
de.    

Nos falamos o mês que vem. 
. Abração a todos. 
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tirar a sua 
carteira de 
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Agora em novo endereço
Praça Mascarenhas de 
Morãe, 45

                                               ESPAÇO DESTINADO À MANIFESTAÇÃO DOS LEITORES DO ‘JCI’

   Acessórios - Fantasias - Produtos Eróticos - Jogos

 Tudo para o seu prazer

  Av. Nove de Abril, 2.166 - Galeria Angelina - Loja 13 / Centro - Cubatão 
         Delivery - (13) 3372.5111 / 9 8140 8304  /  Receba em casa com discrição

Sex Shop
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   Outubro Rosa
 PSDB Mulher

 O dr. Arthur Villaça, ginicologista e obstetra, que atende no CSU, do Jardim 
Costa e Silva, durante mais de uma hora, conversou com homens e mulheres, ensinando 
formas de previnir os temidos câncer de mama e de próstata. 
 A iniciativa partiu da direção do PSDB Mulher, como parte dos trabalhos reali-
zados no ‘Outubro Rosa’. Previr e preservar a vida, é a lição que ficou do encontro.

Arthur Chioro

A pseudo reforma ministerial provou mais 
uma vez, que o menos importante para o 
governo é manter bons técnicos para dar 
bem estar ao povo. Só o que importa é ga-
rantir o poder por meio de leilão de cargos. 
Mas, diz o ditado: há males que vêm para o 
bem. Pois quem sabe agora, depois de ter 
sido vergonhosamente rifado pela presi-
dente em troca de um fio de sobrevida no 
poder, nosso conterrâneo, ex-ministro Ar-
thur Chioro decida finalmente deixar o PT 
como tanta gente tem feito ultimamente.  
VANIA PIRES

Eduardo Cunha

O presidente da Câmara dos Deputados, 
Eduardo Cunha foi denunciado pelo empre-
sário João Augusto Henriques, lobista do 
PMDB, que afirma ter repassado em contas 
na Suíça propina a ele. Com mais essa de-
lação, Cunha a qualquer momento vai dizer 
que não é mais o Cunha, afinal, todos estão 
mentindo e só ele fala a verdade? Afinal, 
ele é o único honesto em Brasília. Ou seja, 
critica o PT, mas faz igual.  ANTÔNIO MAR-
QUES

Estradas e pegadinha

O Sistema Anchieta - Imigrantes, em sua 
defesa, alega seguir normas impostas pela 
Artesp para implantação da Operação 
Comboio e pronto, danem-se os usuários. 
Paralelamente, nas rodovias administradas 

diretamente pelo DER, assistimos a farra 
do excesso de radares e pior, com limites 
de velocidades múltiplos. Apenas com 
exemplo: Rodovia Padre Manuel da Nó-
brega, no trecho da Ecovias, que é o mais 
movimentado, o limite é de 100 km/m, e a 
partir da antiga Curva do ‘S’ até a BR 116, 
curiosamente, o limite cai para 80 km/h, 
muito embora em longo trecho a pista seja 
também dupla, separada e etc.. Mas o pior 
de tudo é que em locais de baixíssimo volu-
me de tráfegom, o limite seja reduzido para 
50 km por hora. Só no trecho de Pedro de 
Toledo, inexpressivo quanto ao volume de 
tráfego, num trecho de apenas 200 metros, 
existem três radares calibrados para mul-
tar a partir de 50 km/h, ou seja, pegadinha 
pura. Existem outros em Ana Dias, alguns 
locais onde absurdamente demarcaram-
se travessias em nível e etc.  Ao invés de 
obras de correção, instala-se um radar com 
limite reduzidíssimo, e o motorista que se 
vire, enfie o pé no freio (vide as marcas de 
frenagem nesses locais) e caso ultrapasse a 
marca ‘exagerada’ de 50 km/h, que pague 
as multas, a escolinha de reciclagem e tudo 
mais. LUIZ ALBERTO REIS 

Reta final

No rastro do lamaçal das excrescências pe-
tistas, Brasília literalmente ferveu na terça-
feira! Levou até algum ânimo para o Palácio 
do Planalto, porque o inimigo declarado 
do governo, o deputado Eduardo Cunha, 
é denunciado, e com razão por decoro, no 

Conselho de Ética, a pedido de 46 parla-
mentares parlamentares, e destes 32 do PT. 
E neste convescote da orgia política, que 
infelizmente impera no País, Dilma tam-
bém ganhou um micro fôlego, quando três 
liminares solicitadas por governistas foram 
concedidas pelo STF, barrando por hora o 
rito anunciado pelo Cunha, atual presiden-
te da Câmara, para dar início ao provável 
processo de impeachment da presidente. 
Muita confusão, e blefe do governo que 
festejou a decisão do supremo, como se a 
batalha da interrupção antecipado do man-
dato da Dilma já estivesse ganha. Na reali-
dade ocorre que esta quarta gestão da era 
petista está melancolicamente na reta final 
de sua existência! Assim como também o 
Eduardo Cunha, na companhia de muitos 
outros envolvidos na corrupção petista vão 
dançar vendo o sol quadrado em algum 
presídio deste País. PAULO PANOSSIAN

Árvores e poda

Sou leiga no assunto, mas gostaria que 
alguém me explicasse por que somente 
são podados os ramos das árvores das 
ruas? A parte de cima delas nunca é po-
dada e, por isso, a árvore só cresce com 
o caule enorme e seus galhos. Penso que 
se fosse aparada desde a parte de cima, 
ela não cresceria tanto e ficaria cheia de 
folhas, eliminando os galhos que, conse-
quentemente, deixam a árvore desesta-
bilizada e com risco de queda durante os 
temporais.  ROBERTA RODRIGUES
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                                                                                FILIAL 2: Av. Pres. Costa e Silva, 570 - Boqueirão - Praia Grande
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www.farmaciasilvestre.com.br

  Durval Vieira Freitas; 
Clinica Geral e Implantes - CROSP 12975

            Márcio Antônio Aló
                                     Endodentista CROSP 11423

 Rua Assembleia de Deus, 39 - 3º Andar SL 305
  CEP 11500-040 - Cubatão/SP

Cels: Vivo (13) 9.9712.4066  - Oi (13) 9.8880.8719 
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Resultados
 esperados

Não importa se você quer 
usar o creme para prevenir ou 
amenizar os sinais da idade.O 
uso contínuo é fundamental 

para obter resultados. Mas, de 
modo geral, um creme bom 

para rugas chega a trazer cer-
ca de 30 a 40% de melhora.

No entanto, eles podem e de-
vem ser associados a outros          

tratamentos estéticos.

Endodontia é a especialidade da odontologia 
que cuida de tudo relacionado à polpa dental, 
que é um tecido encontrado na parte interna 
do dente, tanto na coroa (a parte que vemos), 

quanto na raiz (a parte que está abaixo da gengiva), 
e os tecidos próximos. O cirurgião-dentista especia-
lizado em endodontia é chamado de Endodontista e 
o principal procedimento realizado é o famoso ‘trata-
mento de canal’.

O que é tratamento de canal?
Quando, por algum motivo, a polpa foi dani-

ficada, infeccionada ou morta, ela deve ser removida 
e o espaço resultante deve ser limpo, preparado e 
preenchido com material apropriado. Este procedi-
mento restabelece a saúde do elemento dental. 

Alguns anos atrás, muitos dentes com polpas 
danificadas eram extraídos. Hoje em dia, o tratamen-
to de canal salva dentes que, antes, eram considera-
dos perdidos.

Os casos mais comuns de indicação de trata-
mento de canal são: dente quebrado; cárie profunda 
e trauma forte diretamente no dente (seja ele, recen-
te ou mais antigo). Nem sempre o dente a ser tratado 
apresenta dor, sendo detectada a necessidade de in-
tervenção por meio de radiografia.

Estando a polpa infeccionada ou morta, se 
não for tratada, pode se formar pus na ponta da raiz 
(dentro do osso), resultando em um abscesso que, 
pode destruir o osso que circunda o dente, causando 
dor.

E como é tratado o canal?
O tratamento de canal é feito em várias 

etapas, que, dependendo do caso, podem ser rea-

Para se determinar o sucesso ou fracasso do tratamento de canal, o método mais confiável é comparar novas radiografias com aquelas 
tiradas antes do tratamento. Esta comparação mostrará se o osso continua sendo destruído ou se está sendo regenerado.

TRATAMENTO                                                                                                                com cremes    ENDODONTIA?

Nivaldo Marcolin
E-mail: nivaldo@farmaciasilvestre.com.br 

  SAÚDE BUCAL -  Dr. Joaquim Campelo / e-mail: odontocampelo@gmail.com / Face: odontocampelo / wahtsapp: (13) 9 9143 7881 

 Novembro Azul
Cuide-se sempre

lizadas em várias visitas ao consultório. 
Primeiro, é feita uma pequena abertura no 

dente para ter acesso à polpa (geralmente, com 
anestesia).

Em seguida, a polpa danificada é removida 
e preparada para seu preenchimento (a polpa e os 
canais são esvaziados, alargados e desinfetados).
Se mais de uma visita for necessária, é colocado 
um curativo dentro do canal e uma restauração 
temporária é feita na abertura da coroa, a fim de 
proteger o dente no intervalo das visitas.                                           

A restauração temporária é removida e a 
cavidade do canal é preenchida permanentemen-
te com material apropriado em todo o espaço in-
terno.

Na etapa final, é feita uma restauração 

temporária e, depois de alguns dias, pode-se rea-
lizar a restauração final do dente, que, pode ser 
simples ou, até mesmo, uma restauração protética 
(seja ela, parcial ou total). Se o dente estiver mui-
to destruído pode ser necessário colocar um pino 
cimentado no canal antes da confecção da coroa.

Qual a durabilidade de um dente restaura-
do?

Os dentes restaurados podem durar a vida 
toda, quando tratados adequadamente. Devido ao 
fato de ainda ser possível o aparecimento de cá-
rie em um dente endodonticamente tratado, uma 
boa higiene bucal e exames dentários regulares se 
fazem necessários, a fim de evitar problemas fu-
turos.

Para se determinar o sucesso ou fracasso 
do tratamento de canal, o método mais confiável 
é comparar novas radiografias com aquelas tiradas 
antes do tratamento. Esta comparação mostrará 
se o osso continua sendo destruído ou se está sen-
do regenerado.

Quando apresentar algum tipo de dor de 
dente, consulte seu dentista e ele avaliará a neces-
sidade, ou não, de um tratamento de canal. Caso 
seja necessário e ele não fizer este tipo de proce-
dimento, certamente, o encaminhará para um EN-
DODONTISTA.

Algumas dores de dente “se resolvem” so-
zinhas, mas, a grande maioria, não!

Cuide-se, pois,                                                              
         

 A SAÚDE COMEÇA PELA BOCA!

   Saiba o que é!

O 
cirurgião-
dentista 

especializado em 
endodontia é cha-

mado de Endodontis-
ta, e o principal pro-
cedimento realizado 

é o famoso 
‘tratamento   

 de canal’

Quando você pensa em cremes 
antirrugas, é preciso entender 
que existem diferentes tipos de 

formulações e produtos. “Existem cremes 
para estimular a produção de colágeno 
(como a vitamina C e o retinol) e cremes que 
provocam o relaxamento muscular, em um 
efeito semelhante à toxina butolínica”. De 
modo geral, a concentração dos ativos varia 
conforme a finalidade do produto: cremes 
para prevenção de rugas, que são usados mais 
a partir dos 25 anos de idade, normalmente 
contém quantidades menores de ativos como 
a vitamina C e o retinol, por exemplo, ou 
extratos vegetais.

Resultados esperados: não importa 
se você quer usar o creme para prevenir ou 
amenizar os sinais da idade. O uso contínuo 

é fundamental para obter resultados. Mas, de 
modo geral, um creme bom para rugas chega 
a trazer cerca de 30 a 40% de melhora.No 
entanto, eles podem e devem ser associados 
a outros tratamentos estéticos. Por exemplo, 
após um peeling, é importante o uso  de  cremes 
com ativos, que promovam a formação do 
novo colágeno e diminua possíveis irritações 
prevenindo manchas. Além disso, após todas 
as sessões serem feitas, normalmente os 
cremes são usados como manutenção dos 
resultados.

A Farmácia Silvestre recomenda o 
uso de um creme hidratante com renovador 
celular enzimático à noite e um creme com 
vitamina C e protetor solar pela manhã. 
Assim você mantém sua pele sempre nova, 
viçosa e protegida.

A Farmácia Silvestre recomenda o uso de um creme hidratante com renovador celular enzimático à noite e um creme com 
vitamina C e protetor solar pela manhã. Assim você mantém sua pele sempre nova, viçosa e protegida.
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  Problemas legais? Antes de decidir consulte sempre um (a) advogado(a)
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Josiel Rodrigues De Brito
ADVOGADO

josiel@adv.oabsp.org.br
josiel@grillodireitodotransito.adv.br

Rua São José, 236/238, Térreo
Centro, Cubatão/SP - CEP 11500-030
www.grillodireitodotransito.adv.br
(13) 3361-9605

Duas chapas disputam a eleição 
na 121ª Subseção da Ordem 
dos Advogados do Brasil, em 

Cubatão. A chapa 1 é liderada por an-
dré Mohamad Izzi e a 2 por Denilton 
Alves dos Santos.

Os 510 advogados inscritos pela 
OAB em Cubatão também apresen-
taram quatro candidatos ao Conselho 
Estadual, segundo informou o atual 
presidente da seccional, Luiz Maarce-
lo Moreira.                
  A eleição ocorrerá no dia 
18, das 9 às 17 horas, na Casa da Ad-
vocacia, localizada na Avenida  Joa-
quim Miguel Couto 106, no Jardim 
São Francisco. O pleito em Cubatão 
será conduzido por uma subcomissão 

eleitoral da OAB- Cubatão, presedida 
pelo advogado Diego Dias Ruivo. 

A chapa 1, OAB Cubatão ‘É 
Mais’, liderada por André Izzi, tem 
como vice-presidente Pedro Furlan; 
secretária geral, Arlete Coutinho San-
tos Freitas; secretária adjunta, Sarah 
Vieira e tesoureira, Valdirene Gade-
lho.

A chapa 2, ‘Renovação’, tem 
como candidato, a presidente Denil-
ton Alves dos Santos e como candida-
to à vice-presidente Rogério Amaral 
Khouri; secretário geral, Ricardo José 
da Silva; secretária-adjunta, Daniela 
Cristina Nana e Silva e tesoureiro, 
Nelxon Machado Reis. 

Conselho Estadual

Concorrem ao Conselho Es-
tadual, como titular, pela chapa da 
Seccional, o atual presidente, Luiz 
Marcelo Morieira, que integra a cha-
pa 14, encabeçada pelo candidato à 
presidência Sergei Cobra.

E, também, Milton Rabelo 
Barbosa, como conselheiro estadual 
suplente na Chapa 13, encabeçada 
pelo candidato a presidente Ricardo 
Sayeg; Adel Ali Mahmoud, a conse-
lheiro estadual titular na Chapa 12, 
onde Raimundo Hermes concorre 
à presidência estadual suplente, na 
Chapa 11, liderada pelo candidato à 
prelidente Marcos da Costa. 
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 Duas chapas concorrem à 
eleição da OAB em Cubatão

Fábio Moura dos Santos

Advogado

      gabinetefabiomoura@fmail.com

Peralta Turismo
turismo em Foz de Iguaçu

Com uma das molduras naturais 
mais bonitas do mundo, Foz do 
Iguaçu é o destino certo para quem 
procura conhecer três destinos to-
talmente diferentes em uma única 
viagem. Reconhecida como um 
destino turístico internacional, por 
abrigar uma das sete maravilhas da 
natureza, as Cataratas do Iguaçu, e 
a maior Usina Hidrelétrica do mun-
do em geração de energia, a Itaipu 
Binacional. Além dos brasileiros, 
argentinos e paraguaios que divi-
dem a região da Tríplice Fronteira, 
a Cidade é visitada por gente dos 
mais diversos cantos do planeta. 

          Principais atrativos

Um dos principais atrativos turísti-
cos da Cidade são as Cataratas do 
Iguaçu. São 275 quedas d`águas 
que chegam a  90 metros de altu-
ra, recebendo anualmente mais de 
1 milhão de visitantes, sendo mun-
dialmente reconhecidas pela sua 
beleza, localizadas dentro do Par-
que Nacional do Iguaçu, na fron-
teira entre Brasil e Argentina.

A cidade de Foz oferece diversos 
atrativos, além das Cataratas do 
Iguaçu, entre eles, o turista não 
pode deixar de ir é no ‘Parque das 
Aves’, onde o visitante ao longo do 
passeio tem a oportunidade de en-
trar em alguns dos viveiros. Uma 
das mais novas atrações da região 
é o ‘Museu de Cera Dreamland’ e 

o ‘Vale dos Dinossauros’. Ambos 
fazem parte do ‘Foz do Iguaçu Park 
Show’, um complexo de entreteni-
mento, onde está sendo construí-
do diversos atrativos  para a Cida-
de. Para quem quer aproveitar a 
noite a dica é a ‘Rafain Churrasca-
ria Show’, um jantar acompanhado 
do espetáculo latino ‘Iporã Lenda 
Show’.

         Roteiro de compras

Além dos brasileiros, argentinos e 
paraguaios, também dividem a re-
gião da Tríplice Fronteira, para os 
turistas que visitam Foz do Iguaçu, 
o fácil acesso até os dois países que 
transformam os destinos ainda mais 
interessantes. Ambos os países ofe-
recem atrativos para os que cruzam 
as fronteiras, sendo o principal deles 
os roteiros de compras. 

Do lado da Argentina, o turista irá 
se deparar com a charmosa ‘Puerto 
Iguazu’, onde irá encontrar boas lojas 
de roupas em geral e feirinhas com 
a venda de diversos produtos da re-
gião. Pouco antes da alfândega Ar-
gentina, está o ‘Duty Free Shop’, com 
a venda de diversos produtos. Além 
do mais badalado cassino da área, o 
‘Casino Iguazú’. 

Do lado do Paraguai, Ciudad del este 
é o paraíso, para quem vai com ob-
jetivo de compras, com shoppings de 

lojas especializadas em diversos pro-
dutos com preços abaixo dos pratica-
dos no Brasil (na maioria das vezes). 
Vale à pena seguir as dicas dos guias 
locais e agências de receptivo, que 

irão indicar as melhores lojas com 
produtos confiáveis para compra. 
Além do que, comprar no Paraguai 
é uma experiência, que faz parte 
para quem visita Foz do Iguaçu.

 O DESTINO DO MUNDO 

     Conheça o destino que vai além das Cataratas do Iguaçu
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CÂNCER DE PRÓSTATA
                A gente precisa

 T O C A R  N E S S E  A S S U N T O
8  JCI - OUTUBRO 2015 

 A eleição vai acontecer no próximo dia 18, das 9 às 17 horas, na Casa da Advocacia, localizada na Avenida  Joaquim 
Miguel Couto 106, no Jardim São Francisco. O Pleito em Cubatão será conduzido por uma subcomissão eleitoral da OAB- 
Cubatão, presidida pelo advogado Diego Dias Ruivo. 
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Diariamente, das 8 às 11 e das 15 às 17 horas, Amanda, Rosana e a Mayara servem o melhor 
café completo com o já famoso ‘Santuiche Tostex’ da Cidade, aos clientes do Bom Grill. O aten-
dimento é simpático e eficiente. O Bom Grill serve também um almoço especial com o serviço 
que agrada a todos os gostos. 

Nossos homenageados de setembro de 2015
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   PROJETO 10EM2
 PIZZARIA E ESFIHARIA

  (13) 3372-1000
           De terça à domingo
       Das 18 às 24 horas 

         
Av. Joaquim Miguel Couto, 371 

 Centro - Cubatão - SP

      Av. Joaquim Miguel Couto, 659 - Cubatão02
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  Manhã: 8h às 11h - Tarde: 15h às 17 

Rua Manoe l  Jorge ,  220  ,  Cent ro -Cubatão
Tel: (13) 3361.2407 - bom.grill@hotmail.com

    CAFÉ ESPECIAL C / SANDUICHE TOSTEX

 Venha conhecer!  Você vai gostar!
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Bom Gril l

Avenida 9 de Abril, 2125 

SEG. A SEX. 7h. - 19h. 
Sábado até 18h.

 Na ótica Sidney, o ‘Atendimento Nota 10’, é oferecido à todos os clientes de uma 
maneira geral. As responsáveis por isso são as consultoras óticas: Érica da Silva, Fernanda Ra-
mos, Sandra Miranda e a gerente da loja, Sandra de Carvalho. Além do atendimento diferen-
ciado, você vai encontrar na Ótica Sidnei, qualidade e garantia plena.

 BUFFET

            O melhor café da cidade

 Enigma 
 Cantinho do Poeta

   Bom apetite - Aqui você encontra os melhores restaurantes de Cubatão

Rua Pedro de Toledo , 514

Atendimento Nota 10

Busquei uma palavra que representa-se
o meu pensamento
Enquanto eu pensava, o mundo vasculhei,
Atrás de uma resposta naquele exato momento . 
Será que é saudade, desejo...? Eu não sei;

Mas afinal o que eu penso
que precise de um significado
O mundo com fome. O povo desempregado?
Uma mulher bonita. Que nem sabe quem sou eu!
Ou se meu time jogou bem
e mesmo assim ele perdeu?

Palavras são como areia da praia:
Existem para dar e vender.
diante de tanta abundância, como pode me faltar,
Essa tal palavra que representa o meu saber?

Procuro aqui e ali, mas não consigo encontrar.
Num livro, no dicionário
ou num cardápio de um bar, 
A busca continua. Eu tento soletrar.
Peço à Deus em oração e ao diabo pra me ajudar.

E quando estou prestes a desistir...
Eis que encontro o que eu queria. 
Essa coisa formada por letras:
No fim chamou-se utopia.

      Roberto Facoro

 OUTUBRO 2015 JCI 11

  Café Gourmet 100% arábica 

10  JCI OUTUBRO 2015 

 Marcelo Cruz, o jovem empresário proprietário do Bom Grill, explica que o café servido 
na casa  é o Gourmet, 100% arábico. “Mesmo com a crise que assola o País, temos mantido a 
mesma qualidade do café, e o melhor, estamos mantendo o preço de R$ 2,50 para o cafezinho. 

 O cafezinho é servido durante todo o expediente, das 8 às 17 horas, mesmo durante o 
almoço, que é servido diariamente, menos sábados e domingos, das 11 às 15 horas”. 

           Av. 9 de Abril, 2309 - Centro de Cubatão
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 Rua Assembleia de Deus, 39 - 4º andar, sala 411 

 Centro - Cubatão SP

Toda mudança sempre causa certa apreensão. 
Nada mais natural, portanto, recebermos algu-
mas reclamações com relação a certas altera-

ções que a Secretaria de Educação está fazendo na 
rede municipal de ensino.  Quero aqui tranquilizar 
a todos e informar que são mudanças necessárias 
para ampliar o atendimento às crianças de nossa Ci-
dade. 

Primeiro, para garantir mais alunos em tem-
po integral nas nossas escolas. Para isso, estamos 
levando o Projeto Crescer para mais sete unidades 
de ensino. Ou seja, se antes tínhamos um só Projeto 
Crescer, agora, com o Crescer+, serão oito. Se an-
tes o projeto atendia 246 alunos, no próximo ano se-
rão 1.946 alunos atendidos com diversas atividades 
durante o dia, como acompanhamento pedagógico, 
reforço escolar, práticas esportivas e atividades cul-
turais.  

Queremos ampliar o tempo de permanência 
na escola para que o aluno possa aumentar seus co-
nhecimentos e melhorar a sua formação. Pesquisas 
comprovam a melhoria do desempenho escolar e a 
diminuição da evasão entre estudantes com jornada 
ampliada. A escola fica mais atrativa e mais conecta-
da com as transformações da sociedade, ajudando 
a formar um cidadão mais completo. 

Desde o início de nosso Governo estamos 

 Pesquisas
 comprovam 
a melhoria do desem-
penho escolar e a di-
minuição da evasão 

entre estudantes com 
jornada ampliada. A es-
cola fica mais atrativa 
e mais conectada com 
as transformações da 
sociedade, ajudando 
a formar um cidadão 

mais completo. 

 GOVERNO - Marcia Rosa de Mendonça Silva - prefeita de Cubatão

ampliando a educação integral com diversos pro-
gramas, como o Escola Legal, o Mais Educação 
e o Mais Cultura. Agora, com o Crescer+, nossa 
intenção é levar a qualidade reconhecida do Pro-
jeto Crescer para mais gente. E, ao contrário do 
que andam dizendo, sem acabar com a unidade 
principal do Projeto. Localizado na Vila Nova, ele 
será transformado numa escola, valorizando ain-
da mais aquele espaço.

Outra mudança que estamos realizando 
é a reorganização do atendimento das creches. 
As unidades localizadas na região central serão 
destinadas às crianças que estudam em tempo in-
tegral, próximo ao trabalho de seus pais. Nos bair-
ros, serão atendidos os alunos que estudam em 
meio período. As creches conveniadas serão uma 
opção para aqueles pais que desejarem período 
integral nos bairros.  Em todos os casos, iremos 
garantir transporte gratuito para quem precisar.

Com essas alterações iremos criar mais 
1.149 novas vagas para crianças de zero a três 
anos. E vamos cumprir um compromisso que as-
sumimos com a população em 2009, quando fui 
eleita para o meu primeiro mandato: acabar com 
a fila de espera das creches! Em Cubatão, toda 
criança terá o seu direito à educação garantido.  
Podem confiar.

 OUTUBRO 2015 JCI 13

  O ASSUNTO É DELICADO.

Com essas alterações iremos criar mais 1.149 novas vagas para crianças de zero a três anos. E vamos cumprir um compro-
misso que assumimos com a população em 2009, quando fui eleita para o meu primeiro mandato: acabar com a fila de espera 
das creches! Em Cubatão, toda criança terá o seu direito à educação garantido.  Podem confiar.
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NÃO FAZER O EXAME 
      É GROSSERIA

Nossos olhos merecem total aten-
ção, e isso inclui visitas regulares 
ao oftalmologista para medição da 

acuidade visual e detecção precoce de 
qualquer alteração que possa precisar 
de tratamento médico como forma de 
prevenir complicações que possam levar 
à cegueira.
 Importante lembrar, que enfermi-
dade como hipertensão e diabetes po-
dem provocar o aparecimento de sinto-
mas oculares e nesses casos, a pessoa 
precisa de acompanhamento constante. 
De acordo com a Organização Mundial 
da Saúde (OMS), cerca de 60% das ce-
gueiras são evitáveis. A falta de informa-
ção e de consultas periódicas ao oftal-
mologista são os principais motivos para 
a deterioração da visão. Alguns hábitos 
corriqueiros também podem contribuir 
para problemas oculares sérios  que, 
dependendo da gravidade, podem afetar 
para sempre a saúde ocular.

 Muitos desses males são cau-
sados por nós mesmos, e os usuá-
rios de lentes de contato são os 
mais afetados. Um dos fatores é a 
má higienização, além do uso de 
lentes sem uma boa procedência. 

Sem contar as consultas fei-
tas no ‘dr. Google’, somadas 
aos conselhos de amigos. 
Algo que parece banal como 
em casos de conjuntivites 
que, se mal tratadas, podem 
progredir e causar danos se-
veros. O soro não é o vilão. 
A contaminação dos frascos 
é muito grave. Lembre-se 
que há produtos específicos 
para limpeza das lentes. O 
uso inadequado e excessivo 
de colírios podem levar a ce-
gueira. Não use em hipótese 
alguma nada que não seja re-
comendado pelo seu oftalmo-
logista. Fique de olho em seus olhos. 
Não se deixe levar pelo alívio que os 
colírios causam. Eles podem conter 
corticóide, substância que aumenta a 
pressão ocular. Isso pode fazer com 
que você desenvolva glaucoma a lon-
go prazo, e ele é gradativo, você só 
vai perceber quando já estiver em es-
tado avançado. A visão é um dos mais 
importantes meios de comunicação 
com o ambiente.
 Cerca de 80% das informa-
ções que recebemos são obtidas por 

seu intermédio. Lave os olhos sem-
pre com bastante água limpa. Use 
óculos ou lentes de contato apenas 
quando prescritos por médico oftal-
mologista. No caso das mulheres, 
cuidado com as maquiagens, pois, 
algumas, podem provocar alergia. 
Use óculos escuros em ambientes 
com claridade excessiva e mantenha 
contato constante com seu oftalmo-
logista.
  Lembre-se: somente um médi-
co pode diagnosticar doenças, indi-
car tratamentos e receitar remédios.

Olhos!
De olho neles

O Projeto Crescer+ e o 
fim da espera por vagas 
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  Sua empresa ou residência 

monitoradas via internet por você,
 até mesmo pelo celular. É só ligar:

981237698 - 991252736
É muito mais barato

 do que você imagina.

Edson Ferreira é     
técnico em Informática 

e processamento de 
dados

  DESFRAGMENTADOR
  INFORMÁTICA           por Edson Ferreira                         igedsonferreira@ig.com.

FISIOTERAPIA
RPG
PILATES (studio)
DRENAGEM LINFÁTICA
MASSAGEM TERAPÊUTICA
GINÁSTICA LABORAL
ACUPUNTURA AURICULAR
ACUPUNTURA SISTÊMICA  
NUTRIÇÃO - ORTOPEDIA

      
Particular e convênios

Aceitamos Cartões de Crédito
www.globalfisiocubatao.com.br

contato@globalfisiocubatao.com.br
Av. Joaquim Miguel Couto, 749 - Centro - Cubatão/SP

(13) 3372-6351

  Praça Januário Esteves de Lara Dantas, 130 - Altos - Fone: 3324.0774

Luiz Fernando                    
Secretário de

 esportes 
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Essa é uma ferramenta do windows 
muito pouco utilizada, mas que pode 
fazer com que seu sistema funcio-

ne com mais agilidade. Vamos entender 
como funciona. O hd do computador, que 
é o local onde ficam armazenados os seus 
dados, é dividido em trilhas e setores, para 
que se tenha uma estrutura de endereços 
de localização. É dessa forma que o com-
putador encontra um dado quando solici-
tado. 
 Porém,no momento em que você 

salva uma foto, por exemplo, ela pode ser 
dividida em partes e alocada em setores di-
ferentes, para que o computador não perca 
tempo procurando um espaço que caiba 
tudo junto e salve rapidamente. Seria mais 
ou menos como pegar um quebra cabeças 
de dez peças e ao invés de guardá-lo em 
uma só gaveta do seu quarto, espalhar as 
peças em várias gavetas, mas no momento 
em que você precisar do quebra cabeças, 
irá perder mais tempo procurando todas 
as peças nas gavetas, do que se estives-

sem todas em uma só.   É aí que 
entra o Desfragmentador de Discos. Essa 
ferramenta, realoca os arquivos em seus 
espaços, permitindo assim, que os dados 
sejam melhor organizados para que se ob-
tenha melhor velocidade na hora que você 
precisar dos seus dados. Você encontra o 
desfragmentador de discos em Acessórios/
Ferramentas de sistema. Não é necessário 
utilizar sempre, mas em média a cada dois 
meses, pode ajudar. Grande abraço e até 
mais.

de disco Já ouviu falar? Sabe pra que serve?

O Esporte Paraolímpico da Se-
cretaria Municipal de Esportes 
e Lazer de Cubatão (SEMES), 

oferece, desde 2009, a prática espor-
tiva para pessoas da Cidade, com os 
mais variados tipos de deficiência.  A 
SEMES possui papel fundamental na 
execução e desenvolvimento do espor-
te paralímpico na Cidade. 

É a Secretaria de Esportes que fornece 
todas as condições necessárias, des-
de infraestrutura adequada, assistên-
cia médica, à profissionais capacitados 
para a disponibilidade de aulas com 
segurança e qualidade. Para partici-
par das modalidades, o deficiente ou 
responsável deve procurar os técnicos 
desportivos responsáveis pelas moda-
lidades, Wagner Rodrigues e Renato 
Monteiro ou buscar informações na Se-
cretaria de Esportes e Lazer.

Título Geral da Segunda Divisão no 
Atletismo PCD Masculino e Feminino 

nos Jogos Regionais 2015, em São Ber-
nardo do Campo – SP -54 medalhas (37 
de ouro, 13 de prata e 4 de bronze);

Título Geral da Segunda Divisão na Na-
tação PCD Masculino e Feminino nos 

Jogos Regionais 2015, em São Bernardo 
do Campo – SP -21 medalhas (17 de ouro 
e 4 de prata);

Torneio Sérgio Del Grande, em São Pau-
lo - SP – 18 medalhas (9 de ouro, 8 de 

prata e 1 de bronze);

Circuito Brasil Paralímpico Caixa Lote-
rias de Atletismo e Natação – Etapa 

Regional em São Paulo - SP – 3 medalhas 
(1 ouro e 2 pratas);

ESPORTE PARALÍMPICO 
 Secretaria Municipal de Esportes e Lazer de Cubatão 

Circuito Brasil Paralímpico Caixa Lote-
rias de Halterofilismo – Etapas Clas-

sificatórias Nacional em Uberlândia - MG 
e São Paulo – SP – 2 medalhas (prata e 
bronze);

Maratona de São Paulo – SP – prata 
na categoria cadeirante masculino 

com Heitor Mariano dos Santos;

Meia Maratona do Rio – Rio de Janeiro 
- RJ – título na categoria cadeirante 

masculino com Heitor Mariano dos Santos;

Meia da Praia Grande – Praia Grande 
– SP – título na categoria cadeirante 

masculino com Heitor Mariano dos Santos;

Campeonato Santista de Pedestrianis-
mo (após 3 etapas) –5 títulos, 3 vice-

campeonatos e 1 terceiro lugar nas 
categorias deficientes visuais e físicos.

 É a Secretaria de Esportes que fornece todas as condições necessárias, desde infraestrutura adequada, assistência médica, à profissionais capaci-
tados para a disponibilidade de aulas com segurança e qualidade. Para participar das modalidades, o deficiente ou responsável deve procurar os téc-
nicos desportivos responsáveis pelas modalidades, Wagner Rodrigues e Renato Monteiro, ou buscar informações na Secretaria de Esportes e Lazer.

AS PRINCIPAIS CONQUISTAS DE 2015

    OFERTAS VÁLIDAS SOMENTE DIA 27 DE NOVENBRO
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AQUI VOCÊ ENCONTRA O SERVIÇO DE QUE ESTÁ PRECISANDO
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 (13) 98817-7807 / 97407-8474 
 ID 650*1126        

Fernanda (agendamento):
 (13) 7807-4062 -  ID 94*56112                                 

SERVIÇO ELETROTÉCNICO - AUTOMATIZAÇÃO                 
RESIDENCIAL E DE PORTÕES - CFTV SISTEMA DE 
MONITORAMENTO VIA INTERNETE - ALARMES 

CERCA ELETRIFICADA - TELEFONIA INTERFONIA

   Eleandro Cleiton da Silva
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L o j a  C u b a t ã o  -  R u a  S ã o  P a u l o ,  1 4 9  -  C e n t r o
F o n e :  ( 1 3 )  3 3 7 2 . 9 0 0 0

  #sempreComVC
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   Turismo - DICAS CVC - eduardoperez@cvc.com.br

Principal destino turístico da Serra Gaú-
cha, Gramado possui atrações o ano 
todo. No inverno, o frio torna a região 

perfeita para casais apaixonados, repleta de 
opções de vinhos e fondues. Durante a pri-
mavera e parte do verão, ela é tomada por 
flores, principalmente hortênsias. No outono, 
o clima europeu fica ainda mais evidente 
com as folhas secas das árvores. A Cidade 
também recebe o consagrado Natal Luz (no 
final do ano), a Chocofest(na Páscoa) e o 
Festival de Cinema (agosto).
 Gramado é destino obrigatório de 
quem visita a Serra Gaúcha. Nesta cida-
de encantadora, você pode esquiar no 
Snowland, passear de pedalinho no Lago 
Negro, se encantar com os detalhes das 
construções em miniatura no Mini Mundo, 
fazer test drive em carros como Ferrari, 
Porsche e Lamborghini no Super Carros, 

  Gramado esbanja charme e romantismo na Serra Gaúcha
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Eduardo Perez-
consultor de 

turismo

          NOVEMBRO AZUL
             Todos na luta contra o câncer de próstata

provar chocolates deliciosos nas dezenas 
de lojas especializadas, e ainda fazer com-
pras em uma rua totalmente coberta.
Além das construções em estilo enxai-
mel (comuns na Alemanha, por exemplo), 
Gramado tem como grande destaque o 
Snowland, parque indoor de neve onde 
você pode esquiar. Entre as atrações tam-
bém estão o Lago Negro, o Mini Mundo, o 
Museu de Cera, a Igreja Matriz São Pedro, a 
rua Coberta e o Parque Gaúcho.
 Um Brasil com cara de Europa te 
espera no sul do País, com paisagens 
de tirar o fôlego, gastronomia rica, muito 
vinho e – claro – o friozinho característico 
das montanhas, com direito a neve de 
vez em quando. Formada por dezenas de 
municípios do Rio Grande do Sul, a Ser-
ra Gaúcha possui dois núcleos turísticos 
principais: na Região das Hortênsias es-
tão Gramado, Canela e Nova Petrópolis. 

 No Vale dos Vinhedos ficam Bento 
Gonçalves, Garibaldi e Carlos Barbosa. 
Próximas uma da outra, separadas por 
cerca de 1h30 de carro, é possível co-
nhecer estas duas regiões em poucos 
dias de viagem. A 130 quilômetros da 
capital Porto Alegre, a cidade de Bento 
Gonçalves é o paraíso dos amantes do 
vinho, com parreiras carregadas de ou-
tubro a dezembro. As famosas Gramado 
e Canela possuem maior infraestrutura 
para o turismo, com muitos hotéis, res-
taurantes, museus e festivais. Visite estes 
cenários lindos e encante-se!
                     QUANDO IR
Gramado recebe o Natal Luz de no-
vembro até o começo de janeiro, um 
dos eventos mais concorridos do Brasil. 
Neste período, a região é tomada pelo 
espírito natalino, com desfiles, músicas e 
decoração ligada ao tema.
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Av. Nações Unidas 140 
Vila Nova  - Cubatão

                           Direção

  Adenilson Amorim
 Tel: 3329 0251 / 99766.0702

 E-mail: sigma.ps@uol.com.br

Portaria - Limpeza - Vigilância
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No final do mês de outubro estivemos fazendo uma visita à obra do viaduto Rubens 
Paiva, mais conhecido como o viaduto do  Casqueiro, e pudemos observar o quanto as 
obras estão evoluindo bem. Certamente em breve estarão concluídas. Acreditem.
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Análise Crítica - Ademário da Silva Oliveira - bacharel em direito,
 vereador e presidente da executiva municipal 
do PSDB em Cubatão

    Novo
  Viaduto do Casqueiro
                       estará pronto até março de 2016

      
 A paralisação de 

abril último, foi cau-
sada pela inflação que 

assola todo o nosso país, 
resultado naturalmente, da má 
administração do PT.  Em razão 

dessa desorganização da economia, 
as obras foram temporariamente 

interrompidas, para que fosse 
feito novo cronograma e 
novo orçamento, adequa-

do ao atual momento 
econômico.

Em abril, as obras de duplicação 
do viaduto Rubens Paiva, no 
Jardim Casqueiro, em Cubatão, 

foram interrompidas, quando as obras 
estavam com 70% do cronograma con-
cluídas. Considerada uma obra gran-
diosa, a principio, o projeto apresenta-
do pelo Departamento de Estradas de 
Rodagem (DER) tinha 
um traçado que foi 
reprovado por mora-
dores do Jardim Cas-
queiro. 
 Somente no ter-
ceiro projeto apresen-
tado, que eliminava o 
“rabo do dinossauro”, 
como ficou conhecida 
a extensão que entra-
ria pela Avenida Joa-
quim Jorge Peralta, o 
projeto foi aprovado 
por todos e foram iniciadas as obras. 
Isso acabou atrasando muito os traba-
lhos, já num primeiro momento. Não 
fossem essas paralisações, com cer-
teza o novo Viaduto já estaria pronto 
e servindo todos que dele irão fazer 
uso. A paralisação de abril último foi 
causada pela inflação que assola todo 
o nosso País, resultado naturalmente, 
da má administração do PT. 
 Em razão dessa desorgani-
zação da economia, as obras foram 

temporariamente interrompidas, para 
que fosse feito novo cronograma e 
novo orçamento, adequado ao atual 
momento econômico. É claro que nin-
guém ficou satisfeito com a paralisa-
ção da obra, nem o governo do Estado 
de São Paulo, nem a empresa Aze-
vedo & Travesso, executora da obra, 

e muito menos nós. 
Essa readequação 
foi feita e as obras 
retomadas no último 
dia 30 de julho. Os 
travessões de con-
creto que ficam sobre 
a rodovia Anchieta, 
já foram colocadas 
no lugar definitivo dia 
20 e 21 de outubro e 
as obras não devem 
mais ser interrompi-
das até a conclusão, 

que está prevista para março de 2016. 
 As obras do governo do Estado 
de São Paulo, sempre começam e ter-
minam.
  Não é o caso de incontáveis 
obras federais pelo País, estradas, 
usinas, refinarias e outras, que estão 
simplesmente abandonadas e com 
certeza não serão mais retomadas. 
Muito dinheiro público jogado na lata 
do lixo pelo governo petista, que deixa 
roubar e não faz. 

          NOVEMBRO AZUL
             Todos na luta contra o câncer de próstata
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Empreendimentos
 Imobiliários

  
ABERTURA DE CONTA     

CORRENTE E POUPANÇA
FINANCIAMENTO DE 

IMÓVEIS
EMPRÉSTIMOS
CONSIGNADOS

CONSÓRCIO CONSTRUCARD
e CARTÃO DE CRÉDITO

Para funcionários públicos municipais, estaduais e federais. 
Aposentados e pensionistas do INSS desconto em folha de pagamento

Este estabelecimento presta serviços para a CAIXA, autorizado pelo Banco Central

                                Novo

Tenho muito orgulho de ser cubatense. 
Amo essa Cidade e o seu povo. 
Aqui nasci e aqui pretendo findar os 

meus dias. Há mais de 50 anos minha fa-
mília está instalada na Vila Nova e lá meus 
pais trabalharam, e ainda trabalham para 
criar a mim e a meus irmãos, para educar 
e mostrar que em Cubatão, existem sim 
oportunidades para o crescimento pessoal 
e profissional.
 Foi aqui meu primeiro emprego. É 
aqui onde trabalho e é aqui que mantenho 
o foco da minha atividade profissional. Por 
esses dias, um amigo comentou que sen-
te a diferença de como Cubatão acolhe as 
pessoas. Cubatão, a Rainha da Serra, e 
seu povo realmente acolhem mais e me-
lhor. Povo sofrido sim, mas aguerrido e tra-
balhador. Cubatão das oportunidades para 
quem quer batalhar por uma vida melhor.
 Um grande exemplo do que estou fa-
lando está na Câmara Municipal de Cuba-
tão, onde sou vereador em meu segundo 
mandato e convivo com dez vereadores 
vindos de todas as partes do Brasil, e inde-
pendentemente de onde nascemos ou onde 
fomos registrados, tenho a certeza de todos 
os meus colegas vereadores, tem coração 
cubatense e amor por Cubatão.
Sempre pautamos nossas ações como po-
lítico, por lutas democráticas, e assim pre-
tendemos continuar agindo. Lutamos e tra-
balhamos por tudo aquilo que for justo e de 

interesse legítimo da sociedade. 
 Radicalismos e intolerâncias, nunca 
foram minha praia. Estou entre aqueles que 
semeiam o pluralismo democrático e o res-
peito às opiniões contrárias. Comungo com 
o vereador Roxinho, quando diz que parce-
ria não representa subserviência e garanto 
a todos que nunca vamos nos postar como 
dono da verdade, acima do bem e do mal. 
 Temos ao longo dos últimos tempos 
nos deparado com turbulências não só polí-
ticas, mas pessoais. Há pouco tempo, pas-
sei pelos dias mais penosos de minha vida, 
quando ocorreu o lamentável episódio en-
volvendo duas das minhas três filhas.
 Tive o privilégio de presidir a Câmara 
Municipal e passei a direção ao nosso presi-
dente Aguinaldo Araujo de cabeça erguida. 
Com as finanças em ordem e, como diz o 
dito popular, sem nenhum cadáver nos ar-
mários. Estive presidente em assuntos bas-
tante delicados da Cidade e sempre procu-
rei manter a serenidade para conduzir com 
bom senso e retidão questões complexas e 
traumáticas.
 Ouvir, dialogar e respeitar, são con-
dutas das quais nunca abro mão. Tive a 
honra e o orgulho de estar prefeito por 35 
dias. Foram 35 dias de diálogo, de decisões 
e ações coletivas. Penso que em poucas 
oportunidades, o Executivo e o Legislativo 
cubatense estiveram em tão boa sintonia. 
Ambos focados na necessidade de coesão e 

sinergia. O que se chama de situação e opo-
sição sentados na mesma mesa, de modo 
franco e maduro.
 Informo a todos, principalmente aos 
leitores dessa  coluna, que dia 29 de setem-
bro, protocolei junto à direção do Partido 
dos Trabalhadores meu pedido de desfilia-
ção partidária, assim como fiz junto à Justi-
ça Eleitoral. Acabo de me filiar ao Partido do 
Movimento Democrático Brasileiro, PMDB. 
 Deixo de ser um filiado do PT, mas 
jamais um inimigo. Diferenças ideológicas 
partidárias não podem alterar as relações 
pessoais. Deixo sim, ótimas lembranças e 
todo meu reconhecimento e agradecimento 
aos militantes e a direção do PT de Cubatão.
 Reitero minha postura independen-
te diante da Administração Municipal, nem 
situacionista ou oposicionista, somente me 
posicionando em favor daquilo que for posi-
tivo para a Cidade e para o povo de Cuba-
tão. Existem aqueles que se alegram com 
a dor e celebram o ruim. Abomino a política 
pequena do quanto pior melhor. Repito reite-
radas vezes do quanto Cubatão deve estar 
acima dos interesses pessoais e políticos 
de todos. O ontem já passou e o futuro está 
para ser construído. 
 É preciso mudar para poder cress-
cer. Que Deus proteja a todos e muito 
obrigado pela atenção daqueles que le-
ram este artigo. Até novembro quando es-
taremos de volta. 

Políticas Públicas - Wagner Moura é engenheiro, bacharel em direito e vereador
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Loja 1  

Av. Martins fontes, 590 - Vila Nova - Cubatão - SP                    
 Tels.: (13) 3361.8686 / 3361.2486 - Fax: 3361.2794

Loja 2
Av. Brasil, 97 - Jardim Casqueiro - Cubatão - SP

Tels.: (13) 3363.2209 / 3363.20

Vende, Aluga e Administra Imóveis

     Caminho
Deixo de ser um filiado do PT, mas jamais um inimigo. Diferenças ideo-
lógicas e partidárias não podem alterar as relações pessoais. Deixo sim, 
ótimas lembranças e todo meu reconhecimento e agradecimento aos mi-
litantes e a direção do PT de Cubatão.
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      Cedro
  Papelaria e suprimentos para escritório
      Agendas, canetas, cartões 

  Av. Nove de Abril, 2367
  Centro - Cubatão - 33613076

Av.  J o a q u i m  M .  C o u t o  n º  8 1 5
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Ipê Roxo

A ÁRVORE DO MÊS   -   Marcelo Onuki - Eng. Agrônomo / Foto - Roebbelen                   

Este Ipê Roxo está localizado próximo 
às margens do rio Casqueiro, na Rua 
Humberto de Alencar Castelo Branco. 

Na realidade esta foto foi feita em setembro 
quando a árvore estava florida.  Ficam qua-
se sem folhas, que costumam ressurgir no 
fim da florada. As flores são reunidas em in-
florescências terminais, com coloração roxa 
e raramente, branca. Os frutos são vagens 
que contêm sementes aladas, próprias para 
dispersão pelo vento. Seu tronco é muito re-
sistente, tem grande durabilidade mesmo sob 
condições favoráveis ao apodrecimento. Po-
deriam existir muito mais dessas árvores em 
Cubatão, já que vão muito bem em calçadas, 
por não danificar o piso e por sua exuberante 
florada.
 Na marginal da Anchieta em direção 
a Santos existem várias espécies de ipês, 
que também costumam florir de agosto a se-
tembro, embora sejam de outras espécies.                      
São Ipês Rosa (H.pentaphylla) e Branco 
(H.roseo alba). 
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A etnia e a história familiar da doença são conside-
radas fatores de risco, assim como os hábitos alimenta-
res. Dietas com base em gordura animal, carne vermelha e 
embutidos apresentam evidências de aumento no risco de 
desenvolvimento da doença.
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Novembro 
AZUL

   “A prevenção é sinal de vida longa. Só isso”.   Hermes Balula

O objetivo da campanha é aler-
tar a população masculina com 
mais de 45 anos sobre o cân-

cer de próstata
Após o ‘Outubro Rosa’, direcio-

nado ao público feminino, o mês de 
novembro é dedicado à saúde do ho-
mem. O objetivo da campanha é cha-
mar a atenção dos homens com mais 
de 45 anos sobre o autocuidado, e 
em especial, sobre a importância do 
diagnóstico precoce do câncer de 
próstata.

De acordo com o Ministério 
da Saúde, o câncer de próstata é 
o tipo de neoplasia de maior inci-
dência no sexo masculino, com alta 
prevalência em homens negros e 
com histórico da doença na família, 
além de apresentar alta taxa de 
mortalidade. Um dos desafios é fazer 
o diagnóstico precoce, já que 10 % 
dos pacientes que chegam ao serviço 
especializado, já estão em fase 
avançada da doença.

Fatores de risco
 O único fator de risco bem 

estabelecido para o desenvolvimento 
do câncer de próstata é a idade. 
Aproximadamente   62 % dos 
casos diagnosticados no mundo 
ocorrem em homens com 65 anos 
ou mais. Com o aumento mundial da 
expectativa de vida, é esperado que 
o número de casos novos de câncer 

da próstata aumente 
cerca de 60 % até 
2016. A etnia e a his-
tória familiar da doen-
ça são consideradas 
fatores de risco, assim 
como os hábitos ali-
mentares. Dietas com 
base em gordura ani-
mal, carne vermelha e 
embutidos apresentam 
evidências de aumento 
no risco de desenvolvi-
mento da doença.

 Um dos grandes 
desafios para o 
diagnóstico precoce é 
a resistência masculina 
em realizar os exames 
de prevenção. Além do 
exame de sangue que 
mede os níveis de PSA, 
o exame físico (toque 
retal) também é importante 
para a detecção de alterações na 
próstata que podem exigir investigação 
mais detalhada para o diagnóstico.

Sabemos que o câncer, hoje em 
dia, tem levado mais a óbito do que a 
AIDS, e o câncer de próstata é o tipo de 
câncer que mais acomete os homens em 
todo mundo.  
O nutrólogo Durval Ribas Filho explica 
que o câncer tem uma ligação direta com 
os alimentos. “O problema é o consumo 

em excesso de certas substâncias”.
A ideia de que um prato saudável 

precisa ser colorido têm fundamentos. 
Segundo Ribas Filho, cada pigmento 
em frutas, legumes e verduras têm um 
tipo de antioxidante. “Uma refeição 
composta por cinco cores, sem dúvida 
ajudará a pessoa a não só se prevenir 
contra o câncer, mas como de outras 
doenças também”.

Saiba como combater  o cancer de próstata
Marcelo Onuki
Eng. Agronomo
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O dia 21 de outubro é uma data muito im-
portante para a família Dantas de Souza, especial-
mente nesse ano de 2015. Maria Belira de Souza, 
matriarca da família, se estivesse viva, faria 100 
anos de idade. Reconhecida por ser uma das mais 
importantes empresárias no ramo de comércio de 
Cubatão, Dona Belira, como muitos, veio do nordes-
te no começo dos anos 50, precisamente da cidade 
de Estância, no estado de Sergipe. Grávida do 12 º 
filho e acompanhada dos outros onze, foram oito 
dias de ônibus atravessando diversos estados, es-
tradas de terra, fazendas, até que, em setembro de 
1952, chegou a São Paulo.

Já em Cubatão, a principio morou na rua 
São Paulo por um breve período. Logo depois, 
mudou-se para uma casa oferecida pela Petrobrás 
perto da Refinaria Presidente Bernardes, já que 
seu marido, Elizeu Dantas, trabalhava na estatal. A 
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   O dia 21 de outubro é uma data muito importante para a família Dantas de Souza, especialmente nesse ano de 2015. Ma-
ria Belira de Souza, matriarca da família, se estivesse viva, faria 100 anos de idade. (FOTO DA FAMILIA DANTAS ACIMA)

partir desse período, Dona Belira começou a mos-
trar suas habilidades culinárias e sua vocação para 
o comércio. Ela começou a oferecer refeições para 
os trabalhadores, fazendo muito sucesso. Após um 
tempo, já estava na rua Manoel Jorge, num grande 
chalé de madeira. Nos fundos dessa casa, ampliou 
o atendimento. Além de oferecer refeições, passou 
a alugar quartos para centenas de trabalhadores 
que chegavam à Cidade. Logo depois, construiu o 
prédio que abrigou durante muitos anos o Hotel e 
Restaurante Haiti, atualmente chamado de Hotel 
Campinense. O reconhecimento da qualidade de 
sua comida era tão grande, que a Primeira Dama da 
Cidade na época, Dona Helena, esposa do primeiro 
prefeito de Cubatão, Armando Cunha, almoçava e 
jantava costumeiramente na pensão de Dona Be-
lira. A comerciante ainda foi proprietária do Bar e 
Restaurante Nacional, situado na Avenida Joaquim 
Miguel Couto, do Bar e Restaurante Bandeirante, 

Família Dantas

hoje atual açougue Tennessee, e foi dona de uma 
loja de roupas, a Casa Dantas, em sociedade com 
suas filhas, na Avenida Nove de Abril. Em 1976, na 
mesma via, também em sociedade com os filhos, 
comprou o então Depósito de Construção Jordani. 
Após a aquisição, o nome Souza Dantas foi adotado 
e a empresa está em funcionamento até hoje, diri-
gida pelos filhos caçulas Francisco e Elizeu.

Hoje, além da Souza Dantas e do antigo pré-
dio do Hotel Haiti, a Praça Maria Belira de Souza, 
na Rua Manoel Jorge é outra lembrança dessa ser-
gipana. Foram 13 filhos, 28 netos e atualmente 19 
bisnetos. Atualmente ainda residem na Cidade, os 
filhos Elizeu e Francisco. O resto da família se es-
palhou, literalmente, pelo mundo. Maria Belira de 
Souza faleceu dia 21 de outubro de 1980, por coin-
cidência na mesma data de seu aniversário, deixan-
do um grande legado para cidade de Cubatão.    

 OPINIÃO - Thiago Dantas é jornalista 
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No último dia 09 de outubro, 
na sede do Rotary Club 
Cubatão Jardim Casqueiro 

aconteceu mais uma ‘Noite da Pizza’. 
Em sua 7ª edição, o evento foi  pro-
movido pelos companheiros rotaria-
nos. 

Como nos anos anteriores, o 
evento foi um grande sucesso, com 

muito companheirismo, alegria e o 
prazer de proporcionar mais um en-
contro entre amigos. 

 Na oportunidade, cerca de 300 
pessoas, entre rotarianos, amigos e 
simpatizantes do movimento rotário  
estiveram presentes prestigiando o 
Clube, conscientes da importância de 
suas participações,e com isso, con-

tribuindo com os projetos que visam 
a melhoria na qualidade de vida da 
comunidade.  

 Os rotarianos do RC Cubatão 
Jardim Casqueiro agradecem  to-
dos que participaram e prestigia-
ram mais esse evento promovido 
pelo Club.

Rotary Club de Cubatão
JARDIM CASQUEIRO

7ª Noite da Pizza
    Os rotarianos do RC Cubatão Jardim Casqueiro agradecem a todos que participaram e prestigiaram o a 7ª Noite da Pizza

 Belira ainda jovem
100 anos de muita história

 

de Souza
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 Café de Negócios

Valmir Ramos Ruiz, representando o CIESP fez uso da palavra e explicou que o grande objetivo do ‘Café de Negócios’ é manter a sinergia do 
CIESP com comercio local, por meio da ACIC. 

Antônio Teixeira, presidente da Associação Comercial e Industrral de Cbuatão, agradeceu a presença 
de todos que compareceram ao ‘Café de Negócios’, enfatizando que a preocupação da sua diretoria, é 
fomentar os negócios entre as indústrias do polo de Cubatão e o comércio local. “A vontade de promo-
ver o ‘Café de Negócio’ entre todos os setores comerciais da Cidade era antiga, mas somente agora está 
sendo posta em prática. Este é o segundo café dessa série e muitos outros virão”. O presidente Teixeira 
falou também do ‘Final de Ano Premiado’, que a ACIC já está pondo em prática, com importante ade-
são do comercio local. (Campanha na página ao lado). 

 Antônio Teixeira, presidente da ACIC

Milena Ribeiro Santos, Djalma Alvez Santos, Fabiola Ribeiro Santos e Natanael 
Carvalho estiveram no Café de Negocios da ACIC, representando a ALFA servi-
ços e monitoramento, divulgando todos os serviçõs prestados pela empresa.

Everton Tenorio Cavalcante, gerente Rel. Empresas e Sa-
brina Defacio, supervisora de vendas do Santander
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 WIZARD      Mc Donald´s
Visitam

Nada melhor que conhecer e aprender na cozinha de 
fast food mais famosa do mundo. 
Nossos alunos Wizard aproveitaram muito!!

Equipe Wizard acompanhou e registrou todos os mo-
mentos com os alunos durante a visita

Depois de uma experiência mágica a aluna Julia Silvestre 
Souza de Lucas saboreia seu Mc Lanche Feliz com o brinde da 
Barbie

Alexandre, representante do Mc Donald’s desejando as boas 
vindas aos alunos Wizard  
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Quem não gosta de comemorar o Dia das Crianças saboreando um super lanche no McDonald’s? 
A Wizard Proporcionou aos alunos no dia 09 de Outubro essa deliciosa experiência!!   
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MTV mattos
 J O R N A L  D A  C I D A D E 

  92,5 FM
     segunda a sexta
       Das 8 às 10horas

            A informação de Cubatão diar iamente necessár ia

O Escritório Regional (ER) do Sebrae-SP na 
Baixada Santista está oferecendo um novo 

serviço para empreendedores da região: con-
sultoria na empresa. O objetivo é promover 
a avaliação in loco das necessidades de cada 
empresário e sugerir práticas inovadoras em 
segmentos, como marketing, gestão de pes-

soas e finanças. O ‘Consultoria na Empresa’ 
oferece pacotes padronizados. Em cada um, o 
empreendedor tem 12 horas de atendimen-
to presencial com o consultor, sendo as duas 
primeiras horas voltadas ao diagnóstico das 
necessidades da corporação. 

O investimento para cada pacote é de R$  
1.440, 00, que pode ser parcelado em 

até dez vezes no cartão. Os empreendedores 
interessados podem entrar em contato pes-
soalmente na sede da instituição em Santos 
(Avenida Ana Costa, 418, Gonzaga) ou pelo 
telefone (13) 3208-0010.

as necessidades de cada empresa na Baixada Santista
Consultoria visita e avalia 

Escritório do Sebrae-SP forma nova turma para Empretec

Burocracia desestimula negócios e incentiva a corrupção

O ER do Sebrae-SP na Baixada Santista está for-
mando nova turma com empresários da região 

para o Empretec. Criado pelo Programa das Nações 
Unidas para o Desenvolvimento (Pnud) e aplicado 
no Brasil pelo SEBRAE, o seminário é voltado para 

o aprimoramento do talento empreendedor por 
meio da valorização das características individuais 
e vivências práticas. O Empretec tem como base 
uma metodologia vivencial e interativa e as aulas 
acontecem ao longo de seis dias, totalizando 60 

horas. Para participar, é necessário ser empresário 
ou colaborador de sociedade empresarial, com 
CNPJ, e ou pessoa física com projeto em vias de 
implantação. As inscrições podem ser feitas pelos 
números: (13) 3208-0010 e 0800-570-0800.

Reduzir os entraves deveria ser uma prioridade 
do governo. Essa é uma das conclusões da pes-

quisa Retratos da Sociedade Brasileira – Burocra-
cia, da Confederação Nacional da Indústria (CNI), 

realizada em parceria com o Ibope, que ouviu 
2.002 pessoas em 142 municípios brasileiros. No 
levantamento, 72% dos entrevistados disseram 
que combater os obstáculos administrativos deve-

ria ser uma ação urgente. Para 74%, o excesso de 
embaraço burocrático desestimula os negócios e 
incentiva a corrupção e a informalidade, além de 
onerar o Tesouro.

SANTOS
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       AEAC
Associação dos Engenheiros                 

e Arquitetos de Cubatão
Visando o aprimoramento no exercício profissio-
nal e em ração das inúmeras dúvidas com relação ao 
assunto IMPACTOS DE VIZINHANÇA, a AEAC Asso-
ciação dos Engenheiros e Arquitetos de Cubatão es-
tará promovendo palestra sobre o tema, visando o 
debate com o objetivo de contribuir e ajudar os profis-
sionais nesta questão. O palestrante Fernando Zibelli,
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  Valdir Teles Ribeiro - presidente da Coopertransp União Transporte Alternativo                                                        
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          Trabalhamos pelo seu sorriso
    Dr. Benedito Alexandre V. Neves / CRO 45672-SP

  rua Rio de Janeiro, 631, Vila Nova, Cubatão
                13 3361.1610 /fax: 336l.84

A Coopertransp está de diretoria nova desde outubro passado. Segundo Valdir Teles Ribeiro, que segue presidente, a categoria entendeu que era me-
lhor continuar o time que já vem dando certo com importantes conquistas que vem acontecendo. Ainda há muito que ser feito, e vamos continuar 
trabalhando. Esse mês, a Cooperativa ganha mais uma página no Jornal Comércio & Indústria, podendo assim manter a categoria unida e informa-
da. Agradecemos muito aos cooperados pela confiança. Na foto: Cleuma Andrade, dr. Maurício José, Apárecido Crispim, Valdir Teles, José Fonceca, 
Matuzales Miranda e Fabiano Cruz

“Estivemos visitando a ‘Divena Litoral Veículos’ em outubro e conhecemos a nova linha de ônibus da Mercedes-Benz, certificados pela norma NRB. 
Pessoalmente, aprovamos os dois modelos apresentados. Gostamos muito do modelo com ar condicionado. A convite da Ana Cecília, consultora de 
vendas, que nos recepcionou na visita, estaremos promovendo dia 14 próximo uma reunião na sede da ‘Divena Litoral Veículos’ com associados  da 
Coopertransp União,  para que conheçam os novos modelos de ônibus e o sistema de consórcio que irá facilitar a compra dos novos ônibus. Serão 
todos devidamente convidados pessoalmente pela diretoria da Coopertransp”. Valdir Teles Ribeiro
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Amir Klink dá palestra 
e ensina a importância do planejamento, da segurança e da disciplina, para o sucesso de um empreendi-

mento, aos colaboradores da Unipar Carbocloro, em sua palestra dia 28 de outubro na fábrica de Cubatão 

Com o tema ‘Um Olhar para a Vida’, 
a Unipar Carbocloro, uma das prin-

cipais fornecedoras de cloro, soda e derivados 
do Brasil, promoveu entre 28 de outubro e 04 
de novembro, a ‘Semana Integrada de Saúde, 
Segurança e Meio Ambiente’, que engloba a ‘32ª 
Semana do Meio Ambiente’ e a ‘38ª Semana 
Interna de Prevenção de Acidentes do Trabalho 
(SIPAT)’.

 O evento, que foi realizado na Fábrica 
em Cubatão (SP), contou com uma progra-
mação especial, que envolveu colaboradores, 
alunos das escolas municipais de Cubatão e 

membros da comunidade.
 Além de destacar a importância de tra-

balhar em um espaço seguro, a iniciativa teve 
como objetivo, conscientizar os colaboradores 
e a comunidade sobre como eles podem con-
tribuir para melhorar a segurança e preservar o 
meio ambiente.

A abertura do evento foi realizada no 
último dia 28 de outubro, por Airton Andrade, 
gerente industrial, e contou com uma palestra 
sobre meio ambiente, com o velejador Amyr 
Klink. 

O navegador, que já realizou 40 expe-

dições à Antártida e cruzou sozinho, a remo, 
o Atlântico Sul, durante uma hora falou aos 
colaboradores da Unipar Carbocloro, contando 
passagens das suas viagens e  as experiências 
adquiridas com os moradores das mais diversas 
localidades do Brasil e do mundo. 

“Com certeza todos nós aprendemos 
muito com a palestra desse especialista em 
superar dificultades chamado Amir Klink” 
Airton Andrade.

“Pior que não terminar uma viagem é 
nunca partir” Amir Klink

O visitante Amyr Klink, recebido por Airton Andrade, gerente industrial da Unipar e Teodoro Pavão da Unipar Carbocloro 

                        O viajante palestrante Amyr Klink, fala de suas aventuras a atentos colaboradores da fábrica da Unipar Carbocloro 

Polo
                 Unipar Carbocloro recebe comunidade para ‘6ª Corrida e Caminhada Fábrica Aberta’-  pág. 39

 Cerca de 70 alunos de nove escolas municipais de Cubatão participaram da atividade                                            
de pintura de painéis, na Unipar Carbocloro-  pág. 40

         Palestra do dr. Benjamin Lopes- pág. 38   Unipar Carbocloro patrocina exposição fotográfica -pág.42
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           AMCUBATÃO
               Móveis para escritório e alojamento  

 

            Av. 9 de Abril, 3080 - Vila Nova Cubatão/SP

         OUTUBRO 2015 JCI 39
             Contato: (13) 78202323 / ID 55*90*253112 - www.facebook.com/amcubatao/photos - www.amcubatao.com.br

Dia 30 de outubro, o secretário de saúde 
de Cubatão, dr. Benjamin Lopez reali-
zou uma palestra sobre câncer de mama 

e de próstata, em razão do mês Outubro Rosa e 
Novembro Azul. De maneira simpática e brin-
calhona, o dr. Benjamin foi contando histórias 

de sua experiencia profissional. Em alguns mo-
mentos fazendo todos rirem muito e em outros 
fazendo muitos chorarem. O importante é que 
suas lições foram importantes para todos que 
participaram do encontro que aconteceu no 
auditório da Unipar Carbocloro.

                                  Teodoro Falcão, Sylvia Vieira e Airton Andrade entregam mimo ao dr. Benjamin Lopes

  Juntos na prevenção
  Outubro Rosa  Novembro Azul

     NOVEMBRO AZUL
                     

Faça o exame de próstata, não vai doer nada e vai salvar a sua vida!

Aconteceu no último dia 29 de outubro, a tradicional corrida ‘Fábrica Aberta’, que está em sua 6ª edição. 
Aberta ao público, a competição contou com cerca de 500 atletas, a maioria da comunidade

 Todos os atletas que completaram a prova receberam medalhas por sua participação
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Pensando nos visitantes que vêm para 
nossa Cidade, interessados nos mais 
diversos segmentos, tais como: indús-

tria, comércio, turismo, etc.,  certamente 
temos uma infinidade de oportunidades 
a serem exploradas no sentido de fazer 
com que estes visitantes consumam bens 
e serviços aqui em nosso  Município. Com 
certeza, se você observar ao seu redor, 
perceberá quais são.

O que vai te chamar atenção será 
aquele serviço que te deixou a desejar, e 
que se fosse você fazendo aquilo, a coisa 
seria diferente. Aí começa a surgir aquela 
oportunidade. Pense nisso.

O que você poderia fazer no seu em-
preendimento para receber bem um visi-
tante, agregando valores ao seu negócio e 
assim obter ou ampliar sua rentabilidade? 
Se você já for comerciante, pode ser que 
até uma mudança sutil no seu comércio 
dê resultados positivos.

Outra coisa: recentemente vimos 

chegar em nossa Cidade o Mc Donalds e 
as Lojas Americanas.  Perceberam que ha-
via espaço para seus negócios em Cubatão 
e vieram fazendo altos investimentos, am-
pliando a oferta ao mercado comprador e 
paralelamente gerando impostos e muitos 
empregos diretos e indiretos.

O que tudo isso tem a ver com o 
morador de Cubatão? Imagine que ao nos 
prepararmos para receber alguém de fora, 
temos antes que arrumar a casa em que 
vivemos. Cubatão é a nossa casa!

Faço  parte do setor de hotelaria e 
posso dizer com convicção, que os hotéis 
em nossa Cidade estão melhorando muito, 
em quantidade, qualidade e atendimento.

É tudo muito simples. É só fazermos 
a bem a nossa parte.

Vamos em frente que não há crise 
que sobreviva ao trabalho honesto e com-
petente.

Quais oportunidades
que Cubatão tem a oferecer?

Rafael S. Cipriano  
proprietário do hotel Farol em Cubatão

Rua Embaixador Pedro de Toledo, 477
  Vila Paulista - Cubatão - SP 
 Tel.: 3372-6204 / 3372- 6231 

 www.hotel-lopes.com
 hotel.lopes@ymail.com
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O que 

você poderia 
fazer no seu em-

preendimento para 
receber um visitante, 

agregando valores ao seu 
negócio e assim obter ou 

ampliar sua rentabilidade?                                               
Se você já for comercian-
te, pode ser que até uma 
mudança sutil no seu co-

mércio dê resultados                                   
positivos.                       

Experimente

 

HOTEL FAROL

         Componentes da nova Comissão Interna de Prevenção de Acidentes - CIPA  Unipar Carbocloro

 UMES ESCOLAS   Gincana Escolar
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QUALIDADE TOTAL EM CARNES WWW.TENNESSEE.COM.BR
Cidade Ocian 1
Av. Presidente Kennedy, 7473
Vila Tupy - Cidade Ocian - SP
Tel. (13) 3471-4481

Cubatão
Av. Nove de Abril, 2344
Centro - Cubatão - SP
Tel. (13) 3372-2954

Cidade Ocian 2
Av. Presidente Kennedy, 7731
Vila Caiçara - Cidade Ocian - SP
Tel. (13) 3494-1991

São Vicente
Rua XV de Novembro, 289
Centro - São Vicente - SP
Tel. (13) 3466-9497

Guarujá
Rua Thiago Ferreira, 872
Bairro Alice - Guarujá - SP
Tel. (13) 3342-4502

WWW.FACEBOOK.COM/TENNESSEECASADECARNES

QUALIDADE TOTAL EM CARNES

WWW.TENNESSEE.COM.BR

Cidade Ocian 1
Av. Presidente Kennedy, 7473
Vila Tupy - Cidade Ocian - SP
Tel. (13) 3471-4481

Cubatão
Av. Nove de Abril, 2344
Centro - Cubatão - SP
Tel. (13) 3372-2954

Cidade Ocian 2
Av. Presidente Kennedy, 7731
Vila Caiçara - Cidade Ocian - SP
Tel. (13) 3494-1991

São Vicente
Rua XV de Novembro, 289
Centro - São Vicente - SP
Tel. (13) 3466-9497

Guarujá
Rua Thiago Ferreira, 872
Bairro Alice - Guarujá - SP
Tel. (13) 3342-4502
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Depois de uma temporada de sucesso no Instituto Tomie 

Ohtake (SP), 35 fotografias de 

Alberto de Sampaio (-1888

1930), com temática da 

natureza estão em Cubatão 

desde o dia 22 de outubro, na 

exposição Lentes da Memória: 

A Arvore da Vida, de Alberto 

de Sampaio. A inauguração foi 

celebrada com a participação 

da orquestra jovem Cubatão 

Sinfonia, no Parque Novo 

Anilinas. Com patrocínio da Unipar 

Carbocloro, a mostra, que fica em 

cartaz até o dia 23, apresenta o 

acervo de um dos pioneiros entre 

os fotógrafos amadores no Brasil.  

Com concepção e curadoria 

de Adriana Maria Martins Pereira, 

a exposição apresenta fotografias que são o retrato das 

transformações de uma época, além de raros registros 

LENTES DA MEMÓRIA
 A Árvore da Vida de Alberto Sampaio          Em cartaz até 23/11

Cubatão recebe exposição de fotografia

          
Adriana Maria Martins Pereira, curadora da exposi-

ção ‘LENTES DA MEMÓRIA’, ao lado de Sylvia Ta-

barin Vieira assessora de comunicação corporativa                          

da Unipar Carboclor

da natureza singular da mata atlântica, 

nos primeiros anos do século 

XX. Alberto de Sampaio, um 

apaixonado fotógrafo amador, 

se dedicou às imagens de seu 

cotidiano familiar e esteve 

atento à paisagem natural, 

fazendo das árvores um 

símbolo da renovação de 

sua própria fotografia.   

“Oferecer esta 

exposição ao público de 

Cubatão e região é parte 

do compromisso da Unipar 

Carbocloro em promover e 

estimular ações relevantes 

para o desenvolvimento 

da cultura e da educação”, 

explica João Raful, diretor de Recursos Humanos da 

Unipar Carbocloro.

 

Local: Parque Novo Anilinas (Av. 9 de abril, 2275 – Centro – Cubatão)
 Horário: das 8 às 17horas.  Entrada gratuita
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 TOALHA UMID. T. DO
SONINHO C/100 

R$ 7,49

AV. PEDRO JOSÉ CARDOSO Nº 19 - CENTRO - CUBATÃO
AO LADO DA FARMÁCIA POPULAR FARMA

AV. 25 DE DEZEMBRO Nº 584 
 VILA NATAL - CUBATÃO

5,99
CADA

6,49

15,99

 KOLESTON
Tintura Creme Shampoo

Seda

Creme para Pentear
              Seda

   Condicionador
           Seda

TENIS PÉ BARUEL

5,79  8,99
CADA

   5,49

APARELHO 
PRESTOBARBA 3
C/2 UNID.

    Fralda Pom Pom Jumbo 
       26 fralda descartáveis

17,99

8,99

       Lenço Turma da Mônica
                 c/48 unid.  

Abs. Clin Off c/8 unid com                  
e sem Abas    

1,19

Desodorante 
Nivea Roll on 50 Ml. cada 

5,99

Aparelho Prestobarba 
Ultrag. c/2 Unid. 3,99

3,99

Sabonete Dove 90 gr.

 1,79

       
    Cotonetes Johnsons C/75 

 2,49
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